

Alejandro Ayzaguer (1958 – 2011)



El 18 de marzo pasado falleció, en forma inesperada, el Dr. Alejandro Ayzaguer, médico de Planta del Servicio de Imágenes del Hospital Italiano de Buenos Aires (HIBA). Tenía 52 años y estaba casado con Emilse Carreras, con quien tuvo tres hijos, Julia, María y Francisco.

Egresado médico de la Universidad del Salvador, en 1984 ingresó en la residencia de Diagnóstico por Imágenes del HIBA, en el que comenzó a mostrar su fibra y a cosechar amigos. Al finalizar su residencia quedó contratado por dos años más como médico asociado. Luego, durante un corto período, buscó su lugar en otras instituciones pero finalmente retornó al HIBA y comenzó una labor que no abandonaría más como médico especializado en intervencionismo. Fueron muchos años en los que Alejandro Ayzaguer fue afianzándose en la especialidad y se comprometió con gran responsabilidad y dedicación.

Tenía como valores fundamentales el esfuerzo y la persistencia, que surgieron particularmente en algunos momentos difíciles que le tocaron vivir por razones personales y de salud. Los médicos del HIBA sabían que siempre iban a encontrar un **SÍ** ante cualquier solicitud profesional. Con suma paciencia sentaba a su lado a los jóvenes residentes que se acercaban buscando la respuesta adecuada frente a la incógnita de las imágenes de un paciente. De esa manera fue forjándose su lugar al que impregnó además

de mucho afecto. Colegas, compañeros, personal técnico, administrativos, pacientes y sus familiares supieron que podían contar con él.

El Dr. Ayzaguer se especializó en la realización de procedimientos diagnósticos y terapéuticos guiados por TC aportando su experiencia para la atención de miles de pacientes a los que les efectuó biopsias, drenajes de abscesos, vertebroplastias y el tratamiento del dolor, que constituyeron, entre otros, los procedimientos de su base de prácticas cotidianas. Su trabajo se vio reflejado en varios premios que consiguió a lo largo de su carrera médica y en el reconocimiento de sus pares. Pero también tuvo tiempo para formar y entrenar médicos y técnicos que querían especializarse en Intervencionismo.

Alejandro Ayzaguer era de contextura física grande y voz de barítono que supo aprovechar el coro del HIBA. Nadie podrá olvidar su imponente porte y su voz profunda, que podían intimidar en el contacto inicial pero que daban paso a un encuentro cálido ya desde sus primeras palabras.

Alejandro Ayzaguer se fue; un grupo numeroso de familiares, jóvenes, amigos y compañeros del trabajo se reunieron para darle el último adiós; pero quedó flotando la enorme pérdida que cada uno sentía en ese momento.

Con estas líneas queremos recordar y expresar nuestro más sincero reconocimiento a un gran padre, esposo y colega.

Ricardo García Mónaco
Servicio de Diagnóstico por Imágenes

Oswaldo Velán
Servicio de Diagnóstico por Imágenes